

LA CONTRADICCIÓN DE TESIS COMO SISTEMA DE INTEGRACIÓN DE LA JURISPRUDENCIA EN EL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN



La contradicción de criterios es uno de los principales sistemas de integración jurisprudencial en México. Tanto su denuncia como su resolución propugnan la seguridad jurídica. En esta obra se pormenoriza cómo opera dicho sistema en la Suprema Corte de Justicia de la Nación y con el Tribunal Electoral de Poder Judicial de la Federación.

Autor: SCJN



11002414

170 pp.
Año: 2009
\$ 45.00